
                                           

Al Presidente del Consiglio Comunale
Dott. Enrico Galardi
Al Sindaco Alessandro Donati
                                                                                                  9 Luglio 2019

Mozione  del  Movimento  5  Stelle  Colle  di  Val  d'Elsa in  merito  al  Progetto
denominato “La Via del Cristallo”

Il Movimento 5 Stelle Colle di Val d'Elsa

PREMESSO CHE

Durante la passata campagna elettorale,  alcuni operatori  del cristallo,  hanno consegnato a tutti i
candidati  Sindaco  un  progetto  molto  interessante  e  dal  M5S  di  ColleVal  d‘Elsa  ritenuto
assolutamente condivisibile, denominato „La Via del Cristallo“ (Allegato A alla presente mozione).

Il  documento suddetto   chiede di poter sviluppare la valorizzazione della città di Colle di Val d'
Elsa  al  fine  di  promuovere  la  conoscenza  della   importantissima  manifattura  e  delle  relative
maestranze  in tutto il territorio nazionale ed internazionale. 

 

     CONSIDERATO CHE 

Colle è la “Città del Cristallo” e gli  operatori  dell'intera filiera operanti  sul territorio comunale,
sarebbero in grado di  valorizzare l’intera manifattura per raggiungere in breve tempo, grazie anche
all' ausilio di internet, il modello che ad oggi è riconosciuto soltanto a Murano. 

Il Progetto favorirebbe i  micro laboratori artigianali dove possono essere fatte dimostrazione dal
vivo di molteplici tipologie di lavoro.

Il Progetto può contribuire alla rinascita dell'intero tessuto urbano visto che, oltre agli operatori del
settore, vuol rendersi complice per il rilancio dell'intera economia. Alberghi, ristoranti, bar, negozi,
musei, agriturismi e attività produttive anche di altri settori trarrebbero vantaggi  da tale iniziativa. 



La conoscenza delle maestranze è un patrimonio inestimabile grazie alle esperienze tramandate da
generazioni e ciò deve essere tutelato con il masimo rispetto. 

Con l‘attuazione del Progetto si creerebbero nuovi posti di lavoro rivolti soprattutto ai giovani che
con  la  loro  formazione  e  conoscenza  della  storia  cittadina  potranno  inoltre  fungere  da
accompagnatori turistici. Aprire bandi a nuove start-up è una delle soluzioni più innovative per la
realizzazione di tutto ciò. Così come prevedere dei concorsi collegati ai molteplici progetti Erasmus
di tutta Europa porterebbe di conseguenza una notorietà della nostra città a costo praticamente zero. 

CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA

Di attivarsi a rendere il Progetto „la Via del Cristallo“ fattibile e concreto e, come Amministrazione
Comunale, intervenire, presso la Regione Toscana, al fine di poter accedere a fondi finalizzati  alla
messa in atto di un protocollo d' intesa atto a creare (come descritto nel Progetto) un polo turistico
internazionale per far conoscere tutte le maestranze ed il know how patrimonio della città. 

Monica Sottili

Consigliere Portavoce Movimento 5 Stelle Colle di Val d'Elsa
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